

L'ICAP organise une cérémonie d'hommage à Fidel Castro



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 12 août, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a organisé ce vendredi une cérémonie d'hommage à Fidel Castro, à l'occasion demain du 91^e anniversaire de sa naissance. Les 60 membres de la Brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba se trouvaient parmi les invités à cette cérémonie.

Yodiel Cabrera, dirigeant de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a été le premier orateur.

«Ce 13 août, le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz, arriverait à ses 91 ans. Aujourd'hui encore, nous ressentons dans nos cœurs la profonde douleur de sa disparition physique mais la jeunesse cubaine tient à confirmer son engagement envers l'œuvre du Commandant en Chef et envers la Révolution qui a été réalisée avec le sang de tant de jeunes courageux.

De son côté, Elio Gamez, vice-président de l'ICAP a remercié les amis de Cuba de leur solidarité et leur reconnaissance à l'égard de Fidel.

«Ce serait interminable de dresser la liste de mérites et de contributions de notre Commandant en Chef à l'humanité, à Cuba, à l'Amérique Latine, à l'Afrique et à l'Asie. Sa créativité, sa préoccupation, son action dans les domaines de la politique, de la culture, des sciences, du sport, de l'écologie ont marqué la société cubaine et la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138105-licap-organise-une-ceremonie-dhommage-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba